

美しさを長く保つ 壁紙のお手入れ方法とは

わくわく通信

発行人

株式会社ホーム&ヒューマン・ナビ

代表取締役 安保隆

太白区山田自由ヶ丘44-6

TEL(022)307-3884

FAX(022)307-3885



リフォームごばれ話(壁紙編)

新築住宅の居室には、ほとんどの場合壁紙が使用されるようになりまし

た。普及した理由は数方種類もの豊富なデザインもありますが、なんといつてもコストが低く抑えられる経済性にあると思います。

壁紙は室内のホコリや結露、油汚れや手垢などにより徐々に汚れていき



ます。施工当初の美しさを維持していくためにもお手入れが必要です。今日は、壁紙のお手入れに

ついてお話ししようと思います。

お手入れの基本はホコリ取りで、時々ハタキをかけた

り取りで、時々ハタキをかけて、掃除機のブラシ付きアタツチメントなどで吸い取ります。

古いの棒に巻きつけ、静電気の力でホコリを吸着させるという手もあります。凹凸の激しいホコリのたまりやすい物は、こまめにとるようにならないと、除去する事が困難になります。ホコリや汚れを放置しておきますと、湿度や油分などを吸って取りにくくなりますから長時間放置しないように注意してください。

壁紙の大半を占めるビニルクロスの場合、吸湿性や通気性が殆どないので、シミやホコリに強く、手垢や油汚れには比較的に弱いというのが特徴です。飲食物や調味料などの汚れが付着したら、直ちに中性洗剤を薄めた水で拭き取ってください。汚れを拭き取る場合は固く絞ったスポンジやタオルを使用します。壁紙の繋ぎ目部分に水が入るとハガレの原因になります。洗剤も拭き残しがありませんと、変色の原因になりますので必ずきれいな水かぬるま湯で完全に拭き取ってください。小さな汚れなら、柔らかな消しゴムで落ちる事もありますので試してみてください。また、いきなりシンナーやベンジンなど強い洗剤は使用しないで下さい。変色や柄・生地をいため

室内の模様替えの事ならお任せ下さい!

壁紙貼替のリフォーム工事で大切な事は、既存の壁紙をはがした後の下地処理です。この作業をおろそかにすると凹凸が出たり、数年後に繋ぎ目のハガレが目立つようになります。よく見かけますが、壁紙をはがさない事で上から貼ったり、和室の左官壁に直接壁紙を貼ったりする最悪の工事は、数年後に必ずペロンとむけてきます。当社は現場の下地状況に合わせた確かな工事方法をご提案します。また、住む方の健康状態やお部屋の状況に合わせた壁紙も施工できます。当社の職人は手間を惜しまない熟練の職人が揃っています。また和室の左官壁や天井、襖・障子、畳などもプロの仕事をお約束できます。お盆前に思い切った模様替えしてみませんか。現場調査・見積無料です。電話(307)3884

編集長の独り言

私は子供の頃から活字が大好きで、小学校高学年の頃から朝刊にすべて目を通しながら朝食を摂り、母によく叱られたものだ。長年続いた悪しき習慣も昨年末で終わった。新聞を取るのを止めたのである。テレビは数年前からスポーツ中継と国会中継、そして紅白歌合戦以外全く観なくなつたので、いわゆるマスコミとはほとんど縁が無くなつたわけだ。

新聞の発行部数は近年落ち続けているそうだが、テレビの視聴率も下線線

会社案内

株式会社ホーム&ヒュー

マン・ナビは住宅・マンション・リフォーム専門店です。「お客様からいただいた金額以上の満足感」をモットーに「住宅と住む人への愛」を基本に仕事をさせていただいております。

社長自ら現場調査、工

をたどっており、某キー局の1日の視聴率は全番組が10%以下で、最も視聴率の高い番組が4時台の「水戸黄門」の再放送らしい。どうしてこんなになってしまったのだろうか。

私の場合、テレビは仕事から帰ってからしか観れないわけだが、夜7時以降のテレビ番組は、どのチャンネルも知らないお笑い芸人ばかりで、どこが面白いのかさっぱり分からない。私が流行から遅れているだけで、若い人は観ているのかと思うと、息子達もスポーツ以外観ていないようだ。母も昔ほど観ていないよ

事管理、アフターを行う事で間違いのない、高精度の工事をお約束いたします。

工事保障保険加入により、アフターサービス及び工事保障も万全です。

《営業種目》

住宅リフォーム工事(設計・施工)

マンションリフォーム工事(設計・施工)

バリアフリー工事(費用

うで、観たい番組が少なくなつたと言っている。これでは液晶大画面テレビの導入も必要なく、デジタルチューナーもギリギリまで待つほうが良さそうである。

私は小さいながらも経営者のはしくれであるからニュースくらい見ておかねばと思うこともあるのだが、パソコンから信頼できる膨大な情報が取れるので時間的な余裕が全く無いし、何よりも意図的に国民を欺こうとするやり方に我慢がならないのである。

こういう私だが、数年前までは新聞・テレビの情報に信頼できると信じ

補助申請代行いたします)

エコキュート設置工事

風呂・キッチン・トイレ

等水回り諸工事

塗装工事

屋根・外壁工事

内装工事

太陽光発電機器設置工事

他修理、小工事等、家のことならなんでもご相談ください。

◎二級建築士事務所登録(宮)第16391号

て疑わなかったのだから、その変わりように少々驚いてもいる。

私を変えたのは2003年の郵政民営化選挙である。あの時の大新聞・テレビは小泉劇場賛美で、反対する者は悪しき守旧派と位置付け、政権党が国会で3分の2を占めるようになってしまった。騙されたと思つたが後の祭り、国民福祉は削られ、社会保険料負担は増大し、日本の富は米国に移転してしまつた。名立たる企業が外国資本の手

に落ち、正社員は減り続け、非正規労働者が増大し続けた。我が世の春を謳歌したのは、大企業や

◎見積無料で作成します。電話(307)3884

お気軽にご連絡ください

◎当社ホームページは、

グーグル検索では『株式会社ホーム&ヒューマン・ナビ』で検索できます。

ヤフー検索では『ホーム&ヒューマン・ナビ』で

2番目に出来ます。

一部経営者のみである。

後で知つたのだが、あの時に米国生命保険会社から広告代理店「電通」を通じて数千億円の金がマスコミに流れ込んだのだ。当時、テレビからはアリコ等のCMが洪水のように流れていたのを鮮明に思い出すことが出来る。郵政民営化の打ち合わせに竹中大臣は米国関係者と17回も会つていたことが明らかになってい

る。数年前に米国の公文書が公開され、讀賣新聞社主だった正力松太郎氏がCIAの工作員であつたことが明らかにされた。

日本で最初に日本テレビが認可されたのも、これが理由だったのである。

朝日新聞の現主筆はロックフェラーの子飼いの人物である事が知られている。毎日新聞は、某巨大

教団の機関紙の印刷を委託されているため、某教団とその政党の不利になる記事は出せない。他の新聞も信者しか見ない雑誌や刊行物の広告を大きく載せている。このよう

なマスコミに信頼が持て

るだろうか。

でも、騙され続けた国民は目覚めはじめている。東国春知事の国政転向を評価している国民は驚くほど少なく、マスコミが意図した劇場化は成功していない。二酸化炭素が温暖化の原因であることに疑問を持つ人も増えはじめている。

これはマスコミで報道されない隠された情報がインターネットで広まつたことが大きいですが、私はインターネットをやらな

い人達もマスコミのうさ

ん臭さに気付き始めたのでは

はないかと思う。鶴呑みに信じ込むのではなく、疑いの目を持ち始めたのではないか。

それはそうだろう。大

多数の日本人は福祉や年金など国民生活を守る施

策に資金を重点配分して

ほしい、景気をよくして

欲しいと望んでいるはず

である。それを郵政民営化と同様に「地方分権」で騙されるわけがない。地方分権を望んでいるのは米国であり、福祉や教育の格差が生まれることを誰も望みはしない。